

Liebe Sentruperinnen, liebe Sentruper,

die Kommunalwahl im September ist richtungsweisend für die Zukunft unserer Stadt. Nun konzentrieren wir uns auf diese wichtige Entscheidung und setzen uns als CDU-Team in Sentrup mit ganzer Kraft dafür ein, dass **unser Stadtteil auch weiterhin stark im Stadtrat und in der Bezirksvertretung Münster-West (BV) vertreten ist.**

Für die BV-West kandidiert erneut unser amtierender **Bezirksvertreter Nicholas Philipp Reuting**, der sich in der vergangenen Wahlperiode mit großem Engagement für die Belange der Sentruperinnen und Sentruper eingesetzt hat. **Als Spitzenkandidat strebt er nun das Amt des Bezirksbürgermeisters für den gesamten Westen Münsters an.**



Unser langjähriger Ratsherr **Tobias Jainta** konnte als Vorsitzender des Kulturausschusses in der laufenden Amtszeit wichtige Akzente setzen. Er hat sich stets mit Nachdruck für die Anliegen unseres Stadtteils eingesetzt – auch gegen die linke Ratsmehrheit. Aus beruflichen Gründen wird er nicht erneut kandidieren. **Wir danken ihm herzlich für seinen engagierten und verlässlichen Einsatz für unsere Stadt und unseren Stadtteil.**

Gleichzeitig freuen wir uns, Ihnen unsere neue CDU-Kandidatin für den Stadtrat vorstellen zu dürfen: **Frau Dr. Sabrina Martens**, Oberärztin an der Uniklinik und Mutter zweier Kinder. Mit ihrer beruflichen und familiären Erfahrung ist sie hervorragend geeignet, unseren jungen Stadtteil – in direkter Nachbarschaft zur Universitätsklinik und zum Forschungscampus – auch **auf Stadtebene wirkungsvoll zu vertreten.**

Auf der **Rückseite** finden Sie einen Auszug aus unserer kommunalpolitischen Arbeit für Sentrup während der nun auslaufenden Wahlperiode (2020-2025).

Mit freundlichen Grüßen

Dr. med. Anton Gillessen
Vorsitzender CDU-Sentrup

Kommunalpolitische Bilanz der letzten Wahlperiode

In der nun zu Ende gehenden Wahlperiode (2020-2025) haben wir als CDU auf der Sentruper-Höhe insgesamt **32 Sachanträge** für den Wahlkreis Sentrup in der Bezirksvertretung Münster-West gestellt.

Diese können Sie entweder im Ratsinformationssystem der Stadt Münster einsehen oder auch auf Anfrage per E-Mail von uns zugeschickt bekommen.



Einen Auszug von unserer Arbeit haben wir hier für Sie zusammengestellt:

Verkehr:

- Schulweg Theresienschule sicherer gestalten Aufstellung eines ortsfesten Dialog-Displays auf der Sentruper Straße
- Beschilderung „Tempo 30“ beidseitig ausweisen und LKW-Durchfahrtsverbote optimieren und neu ausweisen
- Kreuzung Schmeddingstraße/Waldeyerstraße sowie Schmeddingstraße/Soetenkamp verkehrssicherer gestalten

Infrastruktur:

- „Ortsmitte“ Sentruper-Höhe – Bürgerbeteiligungsverfahren
- Baustelle Waldeyerstraße (u.a. V/0210/2022): Schaffung von Parkmöglichkeiten
- DHL-Packstation für die Sentruper-Höhe

Planung (Änderungsanträge oder Protokollerklärungen bei Berichtsvorlagen):

- Änderungsantrag zur Beschlussvorlage V/0192/2024 – IFM: Keine neuen Baugebiete rund um die Sentruper-Höhe, die einen Eingriff in Landschaftsschutzgebiete verursacht würden oder in Bezug auf die Geschosshöhe nicht an die umliegende Bebauung angepasst wird.
- Protokollerklärung zur Berichtsvorlage V/0552/2024 – Bewohnerparkzone: Keine Ausweisung von Bewohnerparkzonen auf der Sentruper-Höhe, die mit zusätzlichen Kosten für die Anwohnerinnen und Anwohner verbunden sind.
- Änderungsantrag zur Beschlussvorlage V/0227/2025 – Fahrradstraßen Waldeyerstraße und Schmeddingstraße: Schaffung eines „shared-space“ auf der Waldeyerstraße zwischen Kreuzung Schmeddingstraße/Waldeyerstraße und Kirche St. Theresia sowie Neustrukturierung der Kurzzeitparkflächen inkl. E-Ladeinfrastruktur